

PRESENTACIÓN INSTITUCIONAL Y BIENVENIDA A LA JORNADA

Lic. Maria Laura Finauri.

Es investigadora, docente de grado y posgrado, y directora de la Licenciatura en Terapia Ocupacional Comunitaria de la Universidad Nacional de Quilmes. Fue docente de la Licenciatura en Terapia Ocupacional del Instituto Universitario del Gran Rosario, y jurado de concursos docentes en la Universidad Nacional de Quilmes, Universidad Nacional de San Martín y de la Universidad Nacional del Litoral. Es especialista en Psicogerontología, por la Escuela de Ciencias del Envejecimiento de la Universidad Maimónides. Se desempeñó como Terapeuta Ocupacional en Gerontología y Salud Mental en instituciones públicas y privadas. Es autora de varias publicaciones, artículos y ponencias.



Buenas tardes a todos, les damos la bienvenida a esta Jornada. Vamos a presentar a quien va a ser su expositora: la magíster Solángel García Ruiz quien viene desde Colombia.

Para nosotros, en la Especialización en Terapia Ocupacional Comunitaria y la Licenciatura en Terapia Ocupacional, es un gran honor recibir a Solángel, a quien voy a presentar como ella se ha auto referenciado en su libro:

Soy la cuarta de cinco hermanos, fui a la que demoraron más en el horno, razón por la cual me llamaron 'la negrita', y de 'la negrita' pasé a ser 'la solecita'. Crecí en las montañas de Cundinamarca entre Cercado Fuerte al final de la llanura Facatativá y el llanto del Zipacón. Luego me vine a vivir a la ciudad de Bogotá, por lo que conocí el olor a la gasolina y extrañé el olor del pasto húmedo y recién cortado.

Fui a la Universidad Nacional de Colombia, aprendí de la vida y la política en la plaza 'Che', en el jardín de Freud, en las marchas

y las manifestaciones. Estudié Terapia Ocupacional en las aulas de medicina y en el hospital San Juan de Dios. He trabajado en políticas sociales, proyectos comunitarios e investigación con personas con discapacidad y en salud, en mi práctica desde la Secretaría Distrital de Salud Bogotá, en el tiempo vivido, aprendido y compartido con otros en Colombia, en Latinoamérica y en algunos pedazos de Asia, mi pasión, la danza, la escritura, los instantes de la vida. Mi inspiración: la vida. Mi vida llena de viajes. (García Ruiz, 2016).¹

Por los años 2010-2011, tuve el placer de encontrarme en los caminos con Solángel.

Hoy quiero compartir con ustedes algo de su libro que tiene que ver con celebrar. La verdad es que nosotros celebramos que ella venga a compartir con nosotros su experiencia, celebramos el encuentro:

Había muchas celebraciones, la de la vida por los 90, la del encuentro de los hermanos, la de un ciclo que termina y otro que comienza. Estuvimos juntos, nos vestimos juntos, nos abrazamos un montón, sonreímos y comimos, tomamos la foto, hablamos del pasado y soñamos el futuro. Sí, ahí estuvimos casi completos para partir la torta y cantar para celebrar la vida. (García Ruiz, 2016).²

Nosotros celebramos la vida, nosotros celebramos el encuentro, nosotros celebramos el aprendizaje y la construcción colectiva de un saber. Celebramos que estés, Sol. “Gracias”, desde la Especialización, “gracias”, desde cada uno de ellos, en

el auditorio, que vienen a compartir con nosotros; “gracias”, decimos con María Laura. Celebremos escucharla. Muchas gracias por haber venido.

Lic. Silvia Polinelli



Licenciatura en Terapia Ocupacional Comunitaria,
<http://www.unq.edu.ar/carreras/49-licenciatura-en-terapia-ocupacional.php>

¹ García-Ruiz, S. (2016) *Oda a los desaparegos*. Bogotá. Contraportada.
² *Ibíd*em